

# 中山地区 公民館だより 2017年10月号



中山地区公民館  
伊予市中山町出瀬 2-138-1  
TEL 967-1111  
FAX 967-1101  
中山町 (8月末現在)  
人口 3,098人(-8)  
男性 1,463人(-5)  
女性 1,635人(-3)  
世帯数 1,364戸(+1)

## ～中山町文化財紹介～ (第10回 石灯笼いしどうろう)

(伊予市指定有形文化財)  
中山町豊岡地区に川崎天満宮があります。  
石段を上がると17段目の所に左右大きく「常夜灯」と刻まれた石灯笼が建立されています。総高280cm、台座三段高80cmで、花崗岩で造られています。  
建立は「天保十三壬寅歳二月吉日」(1842年)、石工は「松山領菊間町多賀八五郎」と記されています。  
中山町ではまれに見る堂々とした灯笼です。 (中山史談会)



元気はつらつ！  
のきのき笑顔



10月の行事予定	
1 日	えひめ国体ホッケー
2 月	えひめ国体ホッケー
3 火	えひめ国体ホッケー
4 水	えひめ国体ホッケー 中山・佐礼谷わんぱく塾
5 木	えひめ国体ホッケー
6 金	えひめ国体バレー
7 土	えひめ国体バレー
8 日	えひめ国体バレー
9 月	体育の日 えひめ国体バレー
10 火	
11 水	中山・佐礼谷わんぱく塾
12 木	
13 金	
14 土	
15 日	第47回中山地区大運動会
16 月	
17 火	
18 水	中山・佐礼谷わんぱく塾
19 木	
20 金	
21 土	
22 日	地方祭
23 月	文化協会文化財・句碑めぐり
24 火	
25 水	中山・佐礼谷わんぱく塾 中山支館「女性趣味の教室」
26 木	
27 金	
28 土	全国障害者スポーツ大会バレー 市民総合文化祭
29 日	全国障害者スポーツ大会バレー 市民総合文化祭
30 月	全国障害者スポーツ大会バレー
31 火	

### 「人権問題に関する市民意識調査」を実施します

～アンケートにご協力ください～

伊予市では、「伊予市人権を尊重する社会づくり条例」に基づき、人権が尊重される地域社会の実現に向けて、様々な取組をしています。この取組がより良いものになるよう5年ごとに市民意識調査を行っています。この調査を10月20日(金)から10月30日(月)まで実施します。  
市内の20歳以上、1,500人の方(無作為抽出)へ調査票をお送りします。ご自宅に届きましたら設問にお答えのうえ返送をお願いします。

人権とは何か、自分自身はどうか等を考える良い機会です。アンケートにぜひご協力ください。



#### 「村中広報委員区」敬老会



9月18日に村中集会所で開催された広報委員区の敬老会には約20人が出席。余興では親子によるダンスのほか、佐礼谷の歴史に関するビンゴゲーム等の出し物が行われ、地域の先輩方のご長寿をお祝いしました。

#### 「野中広報区」敬老会



9月18日に開催された野中広報区の敬老会には関係者ら約40人が出席。小学1年生3人がお祝いの作文を朗読したほか、地区に伝わる伝統の「野中万歳」、カラオケなどの出し物があり楽しいひとときとなりました。

長年にわたって社会に貢献してきた皆様のご長寿をお祝いし、各地域で敬老会が開催されています。今年の中地域の敬老会対象者(75歳以上)は892名。うち米寿の方54名、卒寿の方40名。また、100歳以上の方も2名いらっしゃいます。ご長寿おめでとうございます。

**秦皇山俳句会 作品集**  
代表 西尾 芳子

爽やかな妻と余生をさづかりし 巖  
かなかなや 参道ながし 杉木立  
かごの虫 鳴かずに庭の 虫時雨  
喜寿なる 幸せの日々 栗の飯  
榊目みな 埋まりしパズル 夏終る  
孫達が 誘ってくれる ぶどう狩り  
稲を刈る 棚田の 翁 腰丸め  
夫の墓詣でる 日和 秋彼岸  
演芸に 刻を忘るる 敬老会  
芳子 はるこ やすこ かつこ のぶこ あきこ ひでこ いてん

毎月、各地区公民館が  
発行しております「公民館だ  
より」は、伊予市ホームペ  
ージに掲載しています。

伊予市公式ホームページ



新着情報

### .....館長のひとりごと..... NO. 16

一時、本市全域に避難勧告が発令され大きな被害をもたらした台風18号。人的被害が無かったのが何よりの幸い。ところでこの時期、各地域では長寿をお祝いして敬老会が開催されています。お世話を頂く方々は招待者に「くつろいで楽しんでもらう」ために知恵を絞られていることでしょうか。さて皆さん、「老人の日」ってご存知でしたか？「敬老の日」は、国民の祝日に関する法の定め。「老人の日」は、老人福祉法により9月15日。お年寄り、老人、呼び方は違って皆様には知恵があります。体力は衰えてもその存在は私たちを勇気づけてくれます。「老人の日」「敬老の日」、どちらにしても地域における近所付き合い、つながりずっと大切にしたい日ですね。災害に備えても...

## 野中Aチーム (Aブロック) 初優勝

中山地区公民館ソフトボールフェスティバル

9月3日(日)長沢グラウンドにおいて、「第12回中山地区公民館ソフトボールフェスティバル」が開催されました。

当日は秋晴れの下、各支館から17チームが参加し3ブロックに分かれて熱戦が繰り広げられました。その結果、Aブロックでは野中Aチームが初優勝をされました。以下、試合結果は次の通りです。

【Aブロック】優勝：野中A 準優勝：泉町二・三・四

【Bブロック】優勝：泉町一 準優勝：豊岡一

【Cブロック】優勝：東町 準優勝：野中B



【Aブロック優勝】野中A



【Bブロック優勝】泉町一



【Cブロック優勝】東町

## おじいちゃん おばあちゃんに感謝

「佐礼谷わんぱく塾生」プレゼントづくり

9月13日(水)、佐礼谷わんぱく塾生がおじいちゃん、おばあちゃんに感謝して「敬老の日」のプレゼントづくりを行いました。

当日は1・2年生6人が毛糸を使って清掃モップづくりに取り組みました。子供たちは指導者の手ほどきを受けながら厚紙に毛糸を巻き付けた後、割り箸に毛糸を巻き付けかわいいモップが完成。おじいちゃん、おばあちゃんへ手渡すのがとても楽しみの様子でした。



指導者に教わりながらモップを作る塾生

## 秋晴れの下 和気あいあいと

永木・石畳クローケー交流会

9月13日(水)、永木クローケー場で18名が参加して「永木・石畳交流クローケー大会」が行われました。

今年で11年目を迎えた大会には石畳地区からも7名が参加。和気あいあいと楽しくプレー。クローケーを通して互いの親睦を深めました。



和気あいあいと行われた交流クローケー大会

## 歌や踊りの出し物で楽しいひととき

中山老人クラブ・なかやま幸梅園交流会

8月30日(水)、中山老人クラブ会員20名が「なかやま幸梅園」を訪問し交流会が行われました。ホールで行われた交流会では長田会長から日用品等が施設利用者の代表に送られた後、会員の皆さんが趣味のカラオケや吟詠のほか舞踊等を披露した後、最後に「ふるさと」を全員で合唱し、帰られる際には久しぶりに会った皆さんと会話を交わす等楽しいひとときを過ごされました。



手品、歌体操などがあった交流会

## レクバレーで地域の親睦深め合う

永木支館スポーツ大会

8月27日(日)、永木体育館で地域住民の親睦をより一層深めようと「永木支館スポーツ大会」が開催されました。

当日は、地域の皆さんら約60人が参加。レクバレーを通して親睦を深めました。



レクバレーを楽しむ地域の皆さん

## 家族連れ魚を追い込む川魚を楽しむ

「カジカおし」体験ツアー

8月27日(日)、「中山カジカおし実行委員会」主催による、この夏2回目の「カジカおし」体験ツアーが中山川で行われました。当日は、町外から家族連れ約10人が参加。会員の手ほどきを受けながら、「カジカおし」を楽しまれました。



「カジカおし」を行う参加者の皆さん

## 石田利男さん(影之浦)が県老連会長表彰受賞

野中老人クラブ会長として活動に貢献

9月6日(水)、県老人クラブ大会が松山市のひめぎんホールで開催され、石田利男さん(影之浦)が高齢者福祉関係功労者県老人クラブ連合会長表彰を受賞されました。

石田さんは蒲山会老人クラブ会長等を歴任されたほか、現在、野中老人クラブ会長を務められ、会の結束と会員同士の親睦を図る活動を行い円滑な運営に寄与された功績が認められたものです。



県老連会長表彰を受賞された石田利男さん